

Samthandschuhe

Man hätte Dir
Samthandschuhe geben können
Du hättest mich nicht angefasst
der äußere Schein
scheint Dich gehindert zu haben.

Ich weiß es ist nicht fair
doch fair war es nie
Dir die Schuld zu geben
da meine Seele so oft schrie.

Kopf und Seele arbeiten zusammen
doch Dir die Schuld zu geben
selbst nur Bruchteile dieser
wäre eine zu große Hürde für mich.

Kein näheres Anschauen
mit nur wenigen Worten würdigtest Du mich
dieses doove verliebte Herz
es zerbrach selbst in sich.

Anscheinend war es auch zu hässlich
dies einsame Gesicht
doch es entsteht immer wieder Gischt
wenn eine Welle bricht.

Ich scheine die Welle zu sein
und seh't ich schwämme immer weiter
trotz Gefühle in Gischt versetzt
scheint die Welle heiter.

10.-11.02.2018

© **Grashalm 1995**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)